

M^a TERESA MIRAS PORTUGAL (1948-2021). IN MEMORIAM

M^a TERESA MIRAS PORTUGAL (1948-2021). IN MEMORIAM

Antonio Luis Doadrio Villarejo

Presidente de la Real Academia Nacional de Farmacia del Instituto de España

corresponding author: presidencia@ranf.com

EDITORIAL

Una gran tristeza envuelve a nuestra Institución por la pérdida de su presidenta de honor, la Excm. Sra. D^a M^a Teresa Miras Portugal. Destacada docente y científica, gallega de nacimiento, madrileña de adopción y de dimensión universal, fue la primera y, hasta ahora, única mujer en presidir nuestra Academia. Su presidencia coincidió coetáneamente con el que suscribe como secretario general. La labor que realiza una Real Academia del Instituto de España se basa en esos dos pilares, presidente y secretario que, juntos, iniciamos un viaje para que nuestra Institución estuviera presente, sin complejo alguno, dentro de la sociedad del siglo XXI. Las Reales Academias, deben prestar un servicio útil a la sociedad civil y asesorar al gobierno de nuestra nación para, en nuestro caso, contribuir a mejorar todos los aspectos del mundo del medicamento y sanitarios. La línea de actuación de M^a Teresa fue acorde con esos principios básicos, realizando una gran labor, no exenta de dificultades por los recortes presupuestarios realizados por el gobierno desde 2008. A pesar de todo, con un gran entusiasmo y un optimismo contagioso, abordó proyectos como el de la asignación de metadatos a los registros digitales de nuestra biblioteca virtual, lo que proporciona la máxima visibilidad a cada una de las obras digitalizadas, la renovación de nuestros Anales en forma de Open Journal en formato digital o la catalogación de todo el contenido de nuestro Museo. Se preocupó mucho por intentar aumentar la calidad de nuestras sesiones científicas públicas, así como de nuestras publicaciones lo que, en mi opinión, creo consiguió, a pesar de que el listón estaba muy alto. También trabajó desde la Academia para unir lazos científicos con las académicas autonómicas y extranjeras de farmacia.

Se nos ha ido una gran académica, científica, docente y amiga que, dejando un enorme vacío, nos proporciona un recuerdo imborrable en nuestra memoria. Las personas pasamos, pero la Institución continúa y lo hace con la riqueza de contenidos que supone su inestimable legado.

D.E.P

